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7 Antrag bzgl. Nutzung des Eu-Programmes "Mittel für Energieeffizienz und Erneuerbare 

Energien" (319/2011) 
 
 

Es soll ebenso die WfG und auch die Kreisverwaltung angesprochen werden, ob es hier Hilfe 

gibt. Ferner soll geprüft werden, ob es Seitens des Landes Unterstützung gibt. 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




